

April 2012

Arbeitssitzung des Partnerschaftskomitees in St. Amand-Montrond



Zu einer Arbeitssitzung trafen sich die Komitees der Partnergemeinden Saint-Amand-Montrond und Nottuln um bevorstehende Termine und Treffen vorzubereiten.

In Vertretung des Bürgermeisters Thierry Vinçon begrüßte Laurette Denquin die anwesenden Mitglieder der beiden Komitees. Unter der bewährten Leitung von Lieselotte Couret, der langjährigen Präsidentin des Komitees in Saint-Amand-Montrond, wurde intensiv über die nächsten Begegnungen diskutiert.

Den Auftakt macht zu **Pfingsten die Union Musicale**, die in diesem Jahr wieder von einer Jugendfußballmannschaft begleitet wird, die am Turnier von Grün-Weiß Nottuln teilnehmen wird. Mit Begleitern werden somit an Pfingsten wieder fast 50 Besucher aus unserer Partnerstadt zu Pfingsten in der Baumbergeregion verweilen. Die Union Musicale wird am Pfingstsamstag wieder ein gemeinsames Konzert mit der Blasmusikvereinigung Nottuln geben. Die Rückkehr ins Departement Cher ist für Pfingstmontag geplant.

Im Juni dann wird eine Delegation die **Jubiläumsveranstaltung der 25jährigen Partnerschaft zwischen Nottuln und Chodziez** besuchen. Die Vertreter der drei Gemeinden kennen sich seit vielen Jahren aus gemeinsamen Veranstaltungen und freuen sich auf das sicherlich tolle Fest.

Vom 25.-29.08.2012 wird eine große Gruppe **aus Saint-Amand-Montrond in Nottuln** erwartet. Fahrradfahren und andere touristische Highlights erwarten die französischen Freunde. Vielen Bemerkungen war zu entnehmen, wie sehr sich die Teilnehmer auf die Begegnungen freuen.

Im Oktober wird Doris Evermann-Soujon dann wieder mit vielen Jugendlichen ins Zentrum Frankreichs fahren. Die Fahrt wird in den **Herbstferien** vom 10-16.10.2012 stattfinden. Anmeldungen werden von Doris Evermann-Soujon (Tel.: 02509/994949 oder Emaildoris.es@web.de) entgegen genommen.

Auch für 2013 wurden verschiedene Programmpunkte besprochen. So stellte Denis Rasle die Möglichkeit vor, dass deutsche Jugendliche in den Sommerferien am Freizeitprogramm der Stadt Saint-Amand-Montrond teilnehmen können Segeln, Reiten, Radfahren, Golf wurde von ihm beispielhaft als Betätigungsmöglichkeit aufgezeigt. „Wir werden das gerne aufgreifen und in Nottuln bekannt machen“, freute sich Günter Dieker als Vorsitzender des Nottulner Komitees.

Lieselotte Couret betonte, dass die Arbeit in 2013 schon ganz im Licht der Vorbereitung des 30-jährigen Jubiläums, stehen wird.

Zum Abschluss lud das französische Komitee die Nottulner Partner zum Mittagessen, welches in französischer Tradition in mehreren Gängen angeboten wurde.